
PROTOKOLL KOKREIS vom 21.10.2020 

  

anwesend: Elke, Carlo , Barbara(Protokoll), Viola (beurlaubt) 

  

1. Klausurtagung 

2. Raumfrage wegen Veranstaltungen 

3. angedachte Veranstaltungen 

4. Zusammenarbeit mit dem Radiosender QUERFUNK 

5. Attac-Plakate zu corona 

6. Stammtisch 

  

 

TOP 1 - Klausurtagung 

Barbara hat sich um Raum und Termin für eine Klausurtagung bemüht. Es haben sich leider 
nur 6 Teilnehmer gemeldet. Für eine Diskussion zur Neustrukturierung von Attac Karlsruhe 
sind das zu wenige. Die Aktivenliste umfasst ca. 20 Mitglieder. 

Barbara hat deshalb die Termin- und Raumfrage an die Aktivenliste abgegeben. Wer 
übernimmt jetzt die Organisation?  Der Kokreis bemüht sich dann, geschlossen an der 
Tagung teilzunehmen. 

 

TOP 2 - Broschüre Raumangebote 

Von der Stadt Karlsruhe gibt es eine Broschüre „Raumangebote für Verbände, Vereine und 
Initiativen in KA“. Die Broschüre enthält ca. 100 kostenpflichtige Räume. Da der Katalog im 
Mai 2019 herausgegeben wurde, muss man coronabedingt Abstriche an der Personenanzahl 
und der Verweildauer machen, d.h. es sind die aktuellen Bedingungen zu erfragen. Barbara 
hat den Katalog und kann nach Möglichkeiten befragt werden. 

  

TOP 3 - Veranstaltungen 

Der Kokreis möchte zum Thema PRESSE vor Weihnachten eine Veranstaltung durchführen. 

Denkbar wären Referenten wie Frau Karin Leukefeld (Journalistin), Jens Berger, Harald 
Martin, Sabine Schiffer( Kommunikationswissenschaftlerin). Ob sich das aber realisieren läßt, 
müssen die nächsten Tage zeigen.  

Carlo nimmt mit Georg, Frau Leukefeld und den Nachdenkseiten Kontakt auf; Elke fragt bei 
Frau Schiffer nach. 

Barbara kümmert sich um den Raum (z.B. Otto-Hahn-Gymnasium Waldstadt) 

Im Frühjahr ist eine Veranstaltung mit Maja Göpel (Transformationsforscherin geplant). 
Barbara übernimmt den Kontakt.  

Die Planungen sind natürlich von den momentanen Coronaregeln abhängig. 

  

TOP 4 - Attac - Arbeit im QUERFUNK 

Der Gedanke war, die Attac-Arbeit über den Querfunk  publik zu machen. 



Als Sendung wäre das z.B. das Thema Bargeldabschaffung interessant. Carlo würde einen 
Text dafür ausarbeiten. Elke übernimmt den Kontakt zum QUERFUNK. 

 

TOP 5 - Plakataktion  

Von unserer Plakataktion zu Corona gibt es noch ca. 80 Exemplare. Da sie bisher nirgendwo 
mehr aufgehängt wurden, hat der  Kokreis sich überlegt, über den Kulturring immer wieder 
mal 20 Stück an Litfasssäulen aufhängen zu lassen. Elke nimmt nochmal Kontakt zum 
Kulturring auf. 

Gibt es aus der Aktivenliste einen anderen Vorschlag oder Helfer ? 

 

TOP 6 – Termine 

Nächster Stammtisch geplant 10.11.2020   -----ABGESAGT ! 

Thema : EU-Handelspolitik nach der 5-teiligen podcast-Serie LUNCH und LEARN von 
POWERSHIFT e.V.  

Barbara informiert darüber in der Aktivenliste. 

nächster Kokreis: voraussichtlich 18.11.2020     (jeder Attacie kann teilnehmen) 

  

  

  

       

 


